

Extracto de noticias publicadas en

## La Voz de Cantabria

Enero de 1935

**MEDIO CUDEYO**

**CECENAS**

**:En este tiempo romántico**

Pues, si señor. San Vicente es Santo y se celebra como otros oímos. Es la dicha del pueblo de Ceceñas y el orgullo de aquellas religiosas que le oran, hora tras hora.

Es, además, la fiesta que enlaza las otoñales con las de primavera, y tal concepto, se la considera una importante de las del año, a pesar de no frutar de una estación propia para las meriendas.

Y por eso precisamente, por haber nacido sola, por celebrarla sola, demanda esmero, humor y gusto.

¿Quién se la ha de dar? Bien lo sabemos, esa juventud de Ceceñas, tienen el humor por arrobas y gracia por tonelaedas. Llevan un caminante preparativos, como para dejar establecido al que visite tal día referido a la fiesta de Ceceñas.

Es tan numeroso, que por no tratar esta información lo dejaremos para el próximo número, pero no obstante podemos adelantar que tienen en su proyecto un secreto que será el asombro del público.

Trabajen los jóvenes en su empeño, que sin duda alguna, han de tener inmejorable éxito en el programa.

16 de enero de 1935

# MEDIO CUDEYO

CECENAS

## El programa para San Vicente.

Al tomar la pluma para insertar el programa de la romería que decía en un número pasado, "cerca" al suelo me cae, y digo, "cerca" porque poquito le faltó, ¿por qué? ¡Quizá júbilo! ¡Quizá frío en estas mañanas de escarcha! Bien entendido todo, pero a lo que íbamos vamos, y de ello no nos separamos. ¡Qué música! ¡Qué manubrio! ¡Qué pito y tambor! ¡Qué fuegos artificiales en un gigante puchero! Que... un detalle de loca atracción, secreto del programa e iniciativa de la culta Comisión de Festejos. .

Que... si funcionarán las músicas constantemente, la víspera, fiesta del Santo, y noche del mismo.

Que... si tienen salón preparado, si el tiempo no fuese agradable, y en fin todo cuanto se pueda pedir en una romería que tiene únicamente, como desgracia, el celebrarse en pleno invierno; pero, la exquisita organización de Festejos, ha puesto el mayor empeño en que esta fiesta tome incrementos tales, que para el próximo año haya que... poner en circulación trenes especiales...

Es fácil que se hallen los invitados del año pasado, quizás más, o también menos, pero sean los que tengan la suerte de visitar este año la romería de este valle, les saludamos afectuosamente, deseándoles salud, al llegar, cuando menos, para resistir el secreto del programa que se colocará a las tres de la tarde.—J. O.

19 de enero de 1935

## MEDIO CUDEYO

### CECERAS

**La romería de San Vicente.  
El tiempo habló.**

Así fué, el tiempo habló, y la Comisión no pudo poner en práctica sus deseos, que, según habíamos anunciado, hubieran sido sorprendentes, pues todos los contratos con la orquesta y otros de atracción quedarían sin efecto al impedirlo el tiempo. Así en realidad fué: el tiempo habló. Todos lamentamos con profundo dolor el resultado de la fiesta así interrumpida.

En cambio, los actos religiosos estuvieron muy bien. Ofició la santa misa el sacerdote don Joaquín Soterrío. El sermón lo dijo el culto sacerdote don Ramón Iranda, teniendo aciertos elocuentes, por su sencillez de expresión y claro fondo.

Acompañaron con la misa de Angeles, Elvira Vega, Lucía Hoz, Josefa Martínez, Angelita López, Amelia Vega, Consuelo Gómez, Pilar Gómez, María Teresa Córdoba, Felisa Gándara, Victoria Hoz, Tomasa Maza, Consuelo Ortiz, Concepción Fernández, Ana María Ortiz, Angelines Trueba, María Luisa Gómez, Segunda Herrera, Ezequiel Gómez, Angel Gómez, Mariano y Manuel Vega, Eduardo Diego, José Luis Montes, Román Diego y Alberto y J. Ortiz. Al piano, la madre Angela, y directora, la culta madre Eugenia.

Todos tuvieron un gran acierto en su cometido. Felicitamos, pues, a todos efusivamente.

### De sociedad

Nuestro querido y apreciado amigo don Fernando Haro ha salido para la capital catalana por asuntos de su profesión, ignorando él mismo hasta cuándo le retendrán.

Feliz viaje y grata estancia.—J.